



17.03.2022

Ukrainische Flüchtlinge in der Zivilschutzanlage Steckborn - Info Nr. 2

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger von Steckborn

Am Montag haben wir Sie informiert, dass in der Zivilschutzanlage (ZSA) Flüchtlinge temporär aufgenommen werden; die ersten Unterkunftsplätze wurden nun am Mittwoch belegt. Für die Zuweisung der Flüchtlinge wie auch für die gesamte Betreuung vor Ort inkl. Leitung in der ZSA ist das SEM (Staatsekretariat für Migration) zuständig.

Um die Betreuung rund um die Uhr sicherzustellen, ist ein mehrköpfiges Team im Auftrag des SEM vor Ort. Das SEM sucht Personal - wir verweisen auf die Stelleninserate, welche auf unserer Webseite www.steckborn.ch aufgeschaltet sind.

Wir danken im Namen des SEM für Ihre Sachspenden, welche Sie bis auf weiteres im Foyer des Stadthauses in der bereitgestellten Holzkiste deponieren können. Sobald wir wissen, welche Sachspenden am meisten benötigt werden, publizieren wir dies auf unserer Homepage.

Zuweisung der Flüchtlinge auf die Gemeinden

Die Abteilung Asylkoordination und Sozialhilfe des Kantons Thurgau hat informiert, dass sie die Koordination der Unterbringung von Personen in den Gemeinden und bei Privatpersonen am Aufbau sind. Die über einen Verteilschlüssel den Gemeinden zugeteilten Flüchtlinge werden alsdann über die Sozialen Dienste der Gemeinde betreut werden. Aktuell ist eine Zuteilung seitens Kanton noch ausstehend.

Personen, die über freien Wohnraum verfügen und/oder sich als Gastfamilie melden möchten, können dies ebenfalls über die unten aufgeführte Mail-Adresse tun. Die Gemeinde sammelt die Angebote und leitet diese dann zu einem späteren Zeitpunkt an die für die Unterbringung zuständige Organisation weiter.

Über die weitere Entwicklung informieren wir Sie fortlaufend. Für Fragen oder Anliegen stehen wir Ihnen unter ukraine@steckborn.ch gerne zur Verfügung.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Hilfsbereitschaft.

Der Stadtrat